

# Nach wie vor äusserst beliebt

*Das Agility-Meeting des HSVO bleibt ein Highlight*

Steg. – (wb) Am Wochenende sind in Steg wieder die Hunde los. Morgen Samstag und übermorgen Sonntag findet dort das traditionelle Agility-Meeting des Hundesportvereins Oberwallis (HSVO) statt. Ein Hundesportanlass, nicht nur bei Hundesportlern beliebt, vor allem auch ein Phänomen in der nationalen Szene.

Wie in all den Jahren zuvor genießt der HSVO zur Austragung eines der grössten und beliebtesten Agility-Meetings dank Gemeinde und Fussballklub Gastrecht auf der Anlage vor der Alcan in Steg. An beiden Tagen tragen die Hundesportler auf drei Plätzen ab 8.30 durchgehend bis 17.00 Uhr ihre Wettkämpfe aus. Der Concours Hippique der Hunde, wie Agility auch genannt wird, ist nicht nur bei Hundesportlern sehr beliebt, sondern auch für die Zuschauer äusserst attraktiv. Dies vor allem darum, weil auch Laien sofort erkennen, worum es in dieser Hundesportart geht, und man vor Ort Direktvergleiche zwischen den einzelnen Konkurrenten anstellen kann.

## Der HSVO und Steg als Phänomen

Während der letzten 15 Jahre hat sich die Agility-Szene in der Schweiz sprunghaft entwi-



*Agility gilt als die attraktivste und beliebteste Hundesportart. Am Wochenende kann man sich in Steg erneut davon überzeugen.*

Foto zvg

ckelt. Waren es damals rund 500 lizenzierte Teams (Hund mit Führer), so sind es heute weit über 8000. Fanden in jener Zeit rund 30 Turniere in der Schweiz statt, so werden in diesem Jahr landesweit an die 300 Meetings ausgetragen. Agility-Schulen und eigens dafür gebaute Hallen ermöglichten

manchem Hundesportler, sein Hobby zum Beruf zu machen. Nun scheint der Zeitpunkt gekommen zu sein, da Anzahl Teams und Startmöglichkeiten stagnieren. Erhalten Teams vor drei, vier Jahren noch Turnierabsagen, so kämpfen Veranstalter heute um Teilnehmer. Nicht so beim Meeting des

HSVO vom Wochenende in Steg. Am Samstag wie am Sonntag starten rund 350 Teams je dreimal. Da stellt sich unwillkürlich die Frage, warum das Steger Meeting, wie es bei den Agilityanern liebevoll bezeichnet wird, sich nach wie vor einer grossen Beliebtheit erfreut, ja sogar zu einem der

Höhepunkte im Hundesportjahr zählt.

## Mehr als nur Liebe zum Hundesport

Es gibt viele Pluspunkte, welche für die hohe Teilnehmerzahl und damit die Beliebtheit des Meetings in Steg sprechen. Einerseits bieten sich in Steg ideale Platzverhältnisse und Infrastrukturen und eine tadellose Organisation seitens des HSVO. Andererseits gelten die zwei Wettkampftage im Wallis für Teilnehmer und auch Vereine als ein verlängertes Wochenende mit der angenehmen Seite ihrer Lieblingsbeschäftigung, nämlich des Hundesports. Bereits während des Jahres sind die Erinnerungen an das Steger Meeting in aller Munde, verbunden mit den Vorfreuden auf das jeweils bevorstehende. Dort treffen sich nämlich die Hundesportler zum fairen Wettkampf und nicht zuletzt aus gesellschaftlichen Gründen. Aber auch für die Region ist der Grossanlass von volkswirtschaftlicher Bedeutung. All die Leute wollen nämlich beherbergt und gepflegt werden. Dies sicher Gründe, warum sich die Verantwortlichen des HSVO immer wieder motivieren können, Teilnehmern und Besuchern ein guter Gastgeber zu sein und Gewähr dafür zu bieten, dass das auch weiterhin so bleiben wird.